

CON UNA FLOR DIGO BASTA A



21 de febrero de 2019- Municipios del departamento. Acatando el llamado de la Señora Gobernadora Dilian Francisco Toro a participar de la campaña "Con Una Flor Digo Basta A" nuestros Agentes de Tránsito y personal administrativo realizaron una serie de actividades que involucraron a la comunidad. Estas son algunas de las imágenes en los diferentes municipios.



NUEVOS REGULADORES

21 de febrero 2019 - Santiago de Cali. En la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca estamos muy contentos de recibir a nuestros nuevos 18 Reguladores de Tránsito.

Durante estos primeros 2 días, nuestros compañeros estarán realizando capacitaciones y entrenamientos. La próxima semana estarán realizando trabajo de campo de la mano de los Agentes de Tránsito.

¡Bienvenidos!



DISPOSITIVO DE MOVILIDAD

19 de febrero de 2019 -Santiago de Cali. Nuestros Agentes de Tránsito departamentales brindaron un gran apoyo en el dispositivo de movilidad de la caravana que transportaba a los funcionarios de PANAM SPORTS - Movimiento Olímpico de América, Comité Olímpico Colombiano, Coldeportes, para la presentación oficial de la candidatura de Santiago de Cali para la realización de los Juegos Panamericanos Junior 2021.

La caravana se desplazó desde el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón hacia el Centro de Convenciones Valle del Pacífico y diferentes escenarios deportivos de la ciudad.



APOYO A LA ALCALDÍA DE ANDALUCÍA EN DESALOJO DE PREDIO



19 de febrero - Andalucía - En un operativo conjunto de la Alcaldía municipal de Andalucía, SMAD y Carabineros de la Policía Nacional, 10 Agentes de tránsito (8 departamentales y 2 Municipales) se llevó a cabo la evacuación de 1.800 a 2.000 personas que habían estado habitando sin autorización un lote de INVIAS por más de 15 años atrás.

Nuestros 8 Agentes de Tránsito estuvieron a cargo de asegurar las vías de acceso al predio, retirar vehículos y motocicletas que obstruyeran el paso de las retroexcavadoras, volquetas y buldózer al predio de Invias que iba a ser desarrollado el operativo.

El desalojo se realizó con total tranquilidad y no fue necesario el uso de la fuerza para evacuar a las personas.

CONCEJO MUNICIPAL DE LA CUMBRE



19 de febrero - La Cumbre. Atendiendo la invitación del Honorable Concejo Municipal de La Cumbre, nuestro Sub Secretario Jorge Aldemar Arias Echeverry aclaró las funciones, jurisdicción y normatividad que avala a la Secretaría de Movilidad y Transporte como autoridad de tránsito en los municipios donde no existe el ente regulatorio.

Durante más de 50 minutos el Doctor Arias respondió preguntas de los concejales e hizo especial énfasis en aclarar que "Lo que buscamos como Secretaría de Movilidad y Transporte es salvar la vida de los Vallecacanos y disminuir los índices de muertes y accidentes de tránsito; queremos culturizar a la comunidad y generar conciencia vial. En este momento nuestros agentes NO están impartiendo sanciones económicas, sólo estamos instruyendo a la comunidad mediante medidas preventivas y pedagógicas."

Para finalizar la intervención, los Honorables miembros del concejo en voz de José Raúl Orozco Concejal de La Cumbre, agradecen, reconocen y resaltan la buena gestión que se ha venido realizando en el municipio.

TRABAJO CONJUNTO EN EL KM 18 VÍA CALI-BUENAVENTURA

Con la presencia de 8 Agentes de Tránsito Departamentales, la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle realiza apoyo en la coordinación y gestión de movilidad de este sector de la Vía al Mar, donde se presentan altos índices de congestión vehicular los días domingos.

Los operativos de control son organizados en conjunto con la Policía Nacional, Ejército de Colombia, la Secretaría de Movilidad del Municipio de Santiago de Cali, entre otros y se continuarán realizando todos domingo del mes.



"Todos los que puedas
imaginar, es real"

Valentina Botero Porras
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca
Calle 8 # 5-70 Mezanine
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo

